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Пятница, 30 июня 2023 года №25 I Московская область, г. Дмитров
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8 СТР.

Специальностей 
много, выбирай  
на вкус  

Урожай должен 
быть добрым
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СОЦИАЛЬНАЯ ГАЗИФИКАЦИЯ В ДМИТРОВСКОМ ОКРУГЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Наш округ – один из самых крупных по гази-
фикации муниципалитетов региона: в про-
грамму вошли 193 населенных пункта, из них 
190 уже полностью догазифицированы. 

Мособлгаз обеспечивает газификацию по всему насе
ленному пункту. Но решение – заводить газ в свой дом или 
нет, каждый  принимает сам.  

По поручению губернатора Андрея Воробьева действу
ет мера поддержки, которая включает бесплатные рабо
ты внутри участка и газовое оборудование стоимостью до 
80 тысяч рублей.

Для каких категорий актуальна соцподдержка:
■ ветераны боевых действий;
■ члены семьи военнослужащих, погибших при уча

стии в контртеррористических операциях и СВО;
■ члены семьи лиц, проходящих службу в войсках Нац

гвардии, погибших в СВО;

■ многодетные семьи;
■ члены семьи участников и ветеранов ВОВ;
■ семьи, являющиеся получателями пособия на ребен

ка до 16 лет;
■ одиноко проживающие граждане, получающие пенсию, 

имеющие доход, не превышающий величину 1,5 прожиточ
ного минимума (одиноко проживающий пенсионер);

■ семьи, состоящие из граждан, получающих пенсию, со 
среднедушевым доходом, не превышающим величину 1,5 
прожиточного минимума (семья из пенсионеров);

■ труженики тыла;
■ участники ВОВ, вдовы (вдовцы) участников ВОВ, не 

вступившие в повторный брак;
■ бывшие несовершеннолетние узники концлагерей, 

гетто в период Второй мировой войны;
■ лица, награжденные знаком «Жителю блокадного Ле

нинграда» и «Житель осажденного Севастополя».
Больше информации о программе можно узнать:
■ на сайте mosoblgaz.ru 

■ по телефону горячей линии: 88001007575
■ в Telegramчате (https://t.me/+9nbgUAO2MwU2MDIy)

Глава Дмитровского городского 
округа  Илья Поночевный  встре-
тился с бойцом и его семьей.  

Глава муниципалитета Илья Поночев
ный первым делом спросил Сергея, что 
необходимо военнослужащим в зоне про
ведения СВО, чем можно помочь его се

мье и другим семьям мобилизованных в 
нашем округе. Кроме того, Илья Игоревич 
рассказал о важных переменах в муници
палитете, развитии сферы благоустрой

ства и узнал мнение жителей о вопросах 
местного значения.

Мама военнослужащего Татьяна 
угостила присутствующих сладкой клуб
никой со своего участка и с удовольстви
ем поддержала беседу. Она рассказала, 
как семья живет в ожидании возвраще
ния Сергея и о том, как он отправился в 
зону СВО. 

Сергей вырос в большой, дружной се
мье, а потом и сам стал главой семьи  – 
у него есть жена и маленькая дочка. По 
словам Татьяны, ее сын с детства обла
дает твердым и немного упрямым харак
тером. В свое время он профессионально 
занимался спортом, а потом по собствен
ному желанию пошел служить в армию, 
поставив родителей перед фактом. Когда 
началась частичная мобилизация, Сергей 
поступил так же решительно  – получил 
повестку и сразу пошел в военкомат.

–  Как любой матери, мне не хотелось 
его отпускать. А он сказал: «Мам, а если  
не я, то кто? Ктото же должен вас защи
щать».  И тогда я не стала спорить, пото
му что знаю его характер, –  вспоминает 
Татьяна.

Дочка и жена, конечно, переживают за 
своего защитника, но гордятся им. Дочь 
так и говорит: «Мой папа – герой». Дома 
говорят, что папа на работе, но Татьяне 
внучка объясняет: «Папа на работе, это на 
войне, бабушка».

– Приятно, что не забывают наших ре
бят, приехали к нам побеседовать. Так
же хотелось бы поблагодарить наших 
волонтеров за помощь землякам в зоне 
СВО. Они отправляют и продуктовые на
боры, и москитные сетки, много помо
щи, так что поддержку от своего города 
дмитровчане чувствуют, даже находясь 
на фронте, – отметила Татьяна в конце 
беседы.

Военнослужащий поблагодарил Илью 
Игоревича за встречу и сказал, что про
должит поддерживать связь с админи
страцией по вопросам помощи дмитров
чанам, которые сейчас находятся в зоне 
проведения спецоперации. Также адми
нистрация будет держать контакт с семь
ей Сергея, чтобы помогать в решении 
бытовых вопросов. После отпуска боец 
вернется к службе.

«Мой папа – герой»
Военнослужащий Сергей приехал в отпуск из зоны специальной 
военной операции, чтобы повидаться с родными 
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ГЛАВА ДМИТРОВСКОГО ОКРУГА ПРОВЕЛ 
ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН
Основные вопросы, озвученные в ходе встречи, касались земельно-имуще-
ственных отношений.

Так, владелица земельного участ
ка в Дмитрове обратилась по вопросу 
процесса оформления в собственность 
соседнего участка, на котором сейчас 
стоит старый заброшенный дом. А до
мовладелица из Ольявидово попроси
ла обустроить подъездной путь к своей 
собственности. 

Во всех случаях главой округа были 
даны поручения службам администра
ции  – проработать поступившие обра
щения и дать ответ.

– Поручил коллегам детально прора
ботать каждое обращение и оператив
но помочь заявителям, – прокомменти
ровал глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Записаться на личный прием к главе Дмитровского городского округа можно по телефону 
8(496)221-98-04 или в Общественной приемной Дмит-ровского городского округа Московской 
области, расположенной по адресу: Московская область, г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18.

В ФОКУСЕ

Решаем проблемы вместе

В поселке Новосиньково состоялся 
прием населения в рамках выездной 
администрации. Местные жители могли 
обратиться напрямую к заместителям 
главы Дмитровского городского округа, 
начальникам управлений.

В течение часа жители 
поселка  и населенных 
пунктов, расположен
ных рядом, приходи
ли в Центр культурного 
развития «Новосиньков
ский», чтобы задать ин
тересующие их вопросы 
представителям испол
нительной власти наше
го округа.

Больше всего их  было 
задано руководителю 
МКУ «УАД – Дмитров» 
Александру Тихомиро
ву.

– Все обращения к на
шей службе касались со
держания дорог и пла
нов по их ремонту: где 
будет летом проводить
ся отсыпка, будет ли ас

фальтирование. Мы  их 
оперативно отрабатыва
ем, – отметил Александр 
Тихомиров.

Также жители актив
но задавали волнующие 
их вопросы и заместите
лю главы администра
ции Дмитровского го
родского округа Сергею 
Колкову.

– По сфере ЖКХ всегда 
поступает немало вопро
сов. Сегодня, например, 
жительницу волновал 
капитальный ремонт 
крыши многоквартир
ного дома, в котором она 
проживает, и были обра
щения по поводу покоса 
травы,  – сказал Сергей 
Колков. 

По капремонту кры
ши даны все разъясне
ния, а местная служба 
благоустройства в бли
жайшее время проведет 
покос. 

– Выездная админи
страция – это для нас, 
жителей села, очень 
удобный и доступный 
способ пообщаться с 
представителями вла
сти. Мы можем обра
титься с любыми вопро
сами напрямую к тем 
руководителям, в чьей 
компетенции они нахо
дятся. Сегодня у меня 
был вопрос по поводу 
содержания дороги к 
нашей деревне. Мы об
менялись координата
ми с руководством до
рожной службы, будем 
поддерживать контакт 
для скорейшего реше
ния  возникающих ситу
аций,  – сказал Констан
тин Лашков, житель 
деревни Лукьяново.

До Новосиньково будет запущена 
поздняя маршрутка
Такое решение было принято в ходе встречи с жителями поселка и соседних 
населенных пунктов

Глава Дмитровского городского округа Илья Поночев-
ный ответил на вопросы людей и поделился планами 
развития территорий на ближайший год. В зале Центра 
культурного развития «Синьковский» обсуждали раз-
ные темы – от установки дополнительных дорожных 
знаков и камер контроля скорости до реализации про-
граммы социальной газификации.

Вопрос транспортной доступно
сти – один из наиболее важных. 
Жительница Новосиньково поде
лилась с Ильей Игоревичем про
блемой:  после 21.00 из Дмитро
ва трудно добраться до поселка, а 
многие горожане ездят на работу 
в Москву и поздно возвращаются. 
Она предложила добавить в рас
писание еще одну маршрутку, ко
торая ходила бы в интервале до 
полуночи, поскольку на более ран
ний по расписанию автобус до Ав
тополигона попасть крайне слож
но.

Глава муниципалитета дал по
ручение организовать экспери
ментальный «поздний рейс» от 
Дмитрова до Новосиньково и в те
чение одногодвух месяцев про
вести подсчет пассажиропотока 
по системе «Стрелка». Если этот 
маршрут будет пользоваться у  
пассажиров популярностью, его 
оставят.

Кроме того, были получе
ны предложения по улучшению  
транспортной инфраструктуры 
населенных пунктов Поповское и 
Лукьяново. Так, в Поповском ско
ро начнется строительство до

роги. Документация составлена, 
как только пройдут торги и будет 
определен подрядчик,  начнутся 
работы. Произойдет это предполо
жительно  через два месяца. 

Жители Лукьяново попросили 
установить знак населенного пун
кта и в соответствии с ним огра
ничить скорость на грунтовке.

Были рассмотрены и особенно
сти содержания некоторых дорог, 
которые подрядчики не сдавали 
в собственность муниципалитета 

за счет экономии на генплане. Та
кие дороги нельзя взять на баланс, 
содержать и обслуживать на сред
ства местного бюджета

– Моя задача – помочь нашим 
жителям решить их проблемы, 
учитывая при этом мнение боль
шинства. Сложность зачастую со
стоит в востребованности и точно
сти конкретных предложений. В 
таком случае необходимо и соблю
сти интересы людей, и уложиться 
в нормативы, принятые в опреде
ленных сферах деятельности, – от
метил Илья Игоревич в ходе встре
чи.

Он добавил, что  это касает
ся многих проблем и имеет отно
шение к реализации различных 
предложений. По его мнению, 
дело идет быстрее  и проще при
нять правильное решение, когда 
задача конкретная, а цель не вы
зывает разногласий. Именно по 
этим причинам некоторые идеи 
отсеиваются еще на первом этапе.
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В СУББОТУ, 1 ИЮЛЯ,  С 09.00 ДО 14.00 В ФИЗКУЛЬТУРНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНОМ 
КОМПЛЕКСЕ СТАДИОНА «ЛОКОМОТИВ» Г. ДМИТРОВА  ВСЕ ЖЕЛАЮЩИЕ МОГУТ 
ПРОВЕРИТЬ СВОЕ ЗДОРОВЬЕ, ПРОЙДЯ ПЕРВЫЙ ЭТАП ДИСПАНСЕРИЗАЦИИ

Для этого необходимо:
► заполнить анкету с вопросами на выявление хронических неинфекционных заболеваний; 
► сделать антропометрические измерения (рост, вес, объем талии, определить индекс массы тела); 
► измерить артериальное и внутриглазное давление; 
► сделать ЭКГ; 
► придя натощак – сдать общий и биохимический анализы крови.
Консультацию по результатам исследований можно получить как в очной, так и в заочной форме по те-

лефону. Тех же, у кого будут выявлены отклонения, пригласят на более развернутую диагностику. Пациенток, 
желающих пройти маммографию, во взрослую поликлинику будет доставлять микроавтобус.

Предварительная запись не требуется. С собой необходимо иметь полис ОМС и паспорт. 
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Знакомство с «Ахагласс»

В рамках рабочего 
объезда глава Дми-
тровского городского 
округа Илья Поночев-
ный вместе с пред-
ставителями админи-
страции встретился с 
руководством и тру-
довым коллективом 
компании.

Производственный цех 
расположен в селе Рогачево, 
на предприятии задейство
вано 45 сотрудников, и боль
шинство из них – местные 
жители. 

На «Ахагласс» изготавли
вают изделия из плоского 
стекла и зеркал любых форм 
и размеров. Сейчас здесь ве
дется активная модерниза
ция в связи с изменениями 
экономической ситуации. В 

ходе встречи присутствую
щие посетили современный 
производственный цех ком
пании, познакомились с де
ятельностью производства,  
пообщались с руководством.

–  Нам очень важно нала
живать контакт с предпри
ятиями, узнавать, нужна ли 
им поддержка, и, само собой, 
отвечать на вопросы людей. 
Жизнь муниципалитета  и 
жизнь предприятия обычно 
тесно связаны между собой. 
Совместное общение помо
гает преодолеть сложности 
и одновременно сделать луч
ше повседневную реальность 
граждан и бизнеса, – отме
тил Илья Поночевный.

Он подробно ответил на 
вопросы трудового коллек
тива, которые в основном 
касались дорог, благоуст
ройства и жизни села. Так
же он рассказал руковод

ству компании о развитии 
дорожной инфраструкту
ры, крупном строительстве 
и деятельности соседних 
предприятий.

Основная часть встречи 
прошла в шоуруме, за боль
шим стеклянным столом, 
созданном по уникально
му проекту. Руководители 
компании продемонстриро
вали гостям свои конструк
торские находки, такие как 
стеклянная вешалка и дру
гие необычные решения, 
проинформировали о трен
дах рынка и популярных по
зициях.

Илья Игоревич расска
зал о главных изменениях, 
которые ждут населенные 
пункты округа в ближай
шее время, специфике му
ниципалитета и о возмож
ностях поддержки бизнеса.

– Наша встреча с Ильей 
Игоревичем прошла на по
зитиве. Видно, что глава 
знает здесь каждую берез
ку, он рассказал о множе
стве городских проектов, 
которые нас заинтересова
ли, –  поделился впечатле
ниями от встречи Андрей 
Панин, генеральный дирек
тор «Ахагласс», –  мы актив
но участвуем в жизни села, 
местных мероприятиях. Уз
нали много нового.

Отметим, что компания 
изготавливает полы, душе
вые кабины, полки, мебель, 
лестницы, а также  приме
няет собственные разработ
ки по использованию стекла 
в дизайне интерьеров.

УНИКАЛЬНАЯ ПРОДУКЦИЯ И НОВЫЕ 
РАБОЧИЕ МЕСТА
Дмитровский завод модернизи-
рует линии по выпуску алюмини-
евой тубы.

В ходе рабочего объезда глава Дмитров
ского городского округа Илья Поночевный 
побывал на заводе «Вилсен», который изго
тавливает тубы для фармацевтики, косме
тики и многого другого. Это предприятие 
по объемам выпускаемой продукции в год 
занимает третье место на российском рын
ке производства упаковки.

Предприятие появилось в Дмитрове в 
2019 году. Оно тесно связано со знаменитой 
фабрикой «Свобода», выпускающей косме
тические изделия. Продукция этого пред
приятия проступает в продажу в тюбиках, 
изготовленных именно на дмитровском за
воде.

Во время экскурсии по производству 
Илья Сеничев, генеральный директор ООО 
Тубный завод «Вилсен», рассказал руково
дителю муниципалитета об особенностях 
производства, его уникальности и – о пла
нах по развитию на ближайшее время. 

Речь шла о модернизации в этом году 
четырех существующих линий с увели
чением выпуска с 5 до 8 млн туб в месяц. 
Приобретение дополнительной линии по 
выпуску алюминиевой тубы  позволит уве
личить производство до 1012 млн туб в ме
сяц (а в перспективе и до 25 млн) и макси
мально сократит импорт этой продукции в 
Российскую Федерацию. И, что очень важ
но, расширение площадей завода создаст 
для жителей округа еще 200 рабочих мест.

Глава округа предложил руководству 
компании принять участие в программе, 
инициированной губернатором Подмоско
вья по аренде участка земли за 1 рубль.

– В нашем округе уже немало предприя
тий, которые не только являются передовы
ми по используемым технологиям, продук
ции, но и активно участвуют в программе 
импортозамещения. От этого выигрывают 
все: округ развивается, получает стабиль
ный доход в виде налогов, бизнес создает 
новые рабочие места. Все это самым поло
жительным образом сказывается на повы
шении уровня и качества жизни и округа, и 
региона, – сказал Илья Поночевный.

Новый проект в «Сырной долине»
В деревне Лучинское продолжается развитие агро-
кластера:  в 2024 году будет введено в эксплуатацию 
еще одно производство.

В прошлом году в деревне Лу
чинское Дмитровского окру
га был введен в эксплуатацию 
первый завод на территории 
«Сырной долины». В сутки ООО 
«Сыровар» осуществляет  пере

работку 190 тонн молока, штат  
предприятия составляет 270 ра
бочих мест. Благодаря этой  ком
пании, выпускающей в год бо
лее 5 тысяч тонн продукции, 
Московская область стала лиде

ром по объемам производства 
сыра в России. 

Второй резидент сырного кла
стера «Звезда Подмосковья» пла
нирует запустить производство 
в следующем году. В проект будет 
инвестировано 1,5 миллиарда ру
блей, на предприятие уже заказано 
лучшее оборудование. После выхо
да завода на проектные мощности 
регион будет получать 4,5  тысячи 

тонн сыра и 9 тонн сухих молоч
ных продуктов в год. Также будет 
создано 140 рабочих мест. 

В рамках рабочей поездки агро
парк посетил глава Дмитровского 
округа Илья Поночевный, он по
общался с руководителем проек
та «Звезда Подмосковья» Ильей Ба
гликовым. 

– В ближайшие дватри года, 
когда большая часть агропарка бу

дет запущена, наш округ будет вы
пускать более 20 тонн сыра в год. 
И именно Дмитровский край бу
дет радовать всю Россию лучши
ми сырами, – отметил Илья Поно
чевный. 

Руководство муниципалитета 
делает все для того, чтобы создать 
предпринимателям оптимальные 
условия для работы. На террито
рии кластера провели газ, воду, 
канализацию, электричество, по
строили дороги.

– Поддержку от Правительства 
Московской области и админи
страции Дмитровского городско
го округа мы получаем колоссаль
ную – начиная от площадки, 
предоставленной по льготной 
программе и заканчивая всеми 
коммуникациями. Сейчас разра
батываем проект, готовимся на
чать строительные работы, – про
комментировал руководитель 
проекта «Звезда Подмосковья» 
Илья Багликов. 

Напомним, что резидентам кла
стера  без торгов предоставили зе
мельные участки площадью 1 – 3 
гектара, полностью обеспеченные 
инженерными коммуникациями.

Кроме «Сыровара», разместить 
здесь свое производство планиру
ют компании  «Звезда Подмоско
вья» и  «Гестия». 

Отметим, что предприятие 
«Прометол» в июне подало заяв
ку на предоставление земельно
го участка в аренду за один рубль. 
Как только ее одобрят, инвестор 
приступит к реализации проекта. 
Компания планирует выпускать 
12,5 тысячи тонн сыра в год. А так
же – создать 250 рабочих мест.  
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Спикер семинара Олег Жолобов, 
председатель комиссии по взаимо
действию с органами местного са
моуправления муниципальных 
образований Московской области 
по вопросам законопроектной дея
тельности, член Комитета по мест
ному самоуправлению Москов
ской областной Думы, отметил, 
что главная цель встречи – помочь 
коллегам муниципального уровня 
в практическом разборе некото
рых тем, вопросов, возникающих 
во время работы.

Но основной темой семинара 
стала поддержка наших воинов, 
защищающих страну на СВО.

Илья Поночевный, глава Дми
тровского городского округа, от
метил, что дмитровчане друж
но оказывают всестороннюю 
поддержку наших бойцов с пер
вого же дня проведения спец
операции. Предприниматели, 
взрослые и юные жители окру

га – все они делают это от чисто
го сердца. 

«Работа по поддержке военнос
лужащих, будь это добровольцы, 
мобилизованные или контракт
ники, а также их семей, идет се
рьезная, постоянная и активная. 
Это сбор необходимых вещей, 
техники, плетение маскировоч
ных сетей, отправка грузов, пси
хологическая поддержка, иная 
– семей, это рисунки, подарки, 
письма от детей. Это встречи с 
ребятами, проходящими сейчас 
реабилитацию в госпитале на 
территории округа, организация 
их досуга и многое другое. Дми
тров делает и будет делать все 
возможное, а иногда даже и боль
ше, для нашей победы», – сказал 
Илья Игоревич.

Елена Виноградова, замести
тель главы администрации окру
га, более подробно рассказала 
о той поддержке, оказываемой  

воинам СВО. О том, что уже от
правлено более 300 тонн грузов 
с личными вещами, предметами 
гигиены, продуктами, питьевой 
водой, теплой одеждой, необхо
димой обувью, с техникой – те
пловизорами, квадрокоптерами. 
От округа в зону боевых действий 
поступил также БТР. 

«Мы работаем адресно, чтобы 
каждая посылка, каждая маши
на с грузом попадала нашим ре
бятам. И собираем для отправки 
только то, что реально нужно на
шим воинамзащитникам», – под
черкнула Елена Александровна.

Она также рассказала об орга
низации всесторонней помощи 
семьям участников СВО у нас в 
округе. 

В своем сообщении Василий 
Баринов, заместитель предсе
дателя Совета депутатов Дми
тровского городского округа, 
рассказал о взаимодействии му

ниципальных депутатов с депу
татами Московской областной 
Думы и Государственной Думы. 
Константин Соловьев, замести
тель главы администрации Дми
тровского городского округа, 
рассказал об актуальных вопро
сах развития инфраструктуры 
земельных участков, предостав
ляемых многодетным семьям, а 
муниципальный депутат Петр 
Прокопык рассказал о взаимо
действии органов местного само
управления со старостами сель
ских населенных пунктов.

В конце семинара состоялось 
награждение представителей 
администрации Дмитровско
го городского округа, депутатов, 
волонтеров и организаций, ока
зывающих содействие и помощь 
мобилизованным и их семьям, 
грамотами Комитата по местно
му самоуправлению Московской 
областной Думы.

В ДМИТРОВСКОМ ГОРОДСКОМ 
ОКРУГЕ ПРОШЕЛ СЕМИНАР-
СОВЕЩАНИЕ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
ДЕПУТАТОВ
Его организатором выступил Комитет по местному само-
управлению Московской областной Думы. Основной его 
темой стала перспектива развития нашего муниципаль-
ного образования.
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Уже год в Дмитровской 
областной больнице работает 
врач ультразвуковой диагностики 
Алена Симонова

Прием Алена Сергеевна ведет 
во взрослой поликлинике, она про-
водит исследования органов брюш-
ной полости, щитовидной железы, 
молочных желез, мочевыводящей 
системы.

В эту профессию она пришла 
осознанно: в девятом классе учени-
ца Синьковской школы № 1 Алена 
Симонова решила стать медицин-
ской сестрой.

– Поступила в Дмитровский 
филиал областного медколледжа. 
Очень сильные преподаватели, пре-
красная подготовка. Всегда с благо-
дарностью вспоминаю годы учебы 
там, – поделилась Алена Сергеевна.

После колледжа сразу посту-
пила в Российский национальный 
исследовательский медицинский 
университет имени Пирогова на фа-
культет «Лечебное дело». 

2020 год для Алены Симоновой 
был выпускным, но мир столкнулся 
с пандемией ковид-19. Она пошла 
работать медсестрой в одно из от-
делений больницы в Москве, а когда 
получила диплом – поступила в ор-
динатуру, выбрав направление ульт-
развуковой диагностики.

Два года учебы пролетели 
быстро, и когда Алена Сергеевна 
выпускалась уже дипломирован-
ным врачом-УЗИ, то, несмотря на 
поступившие предложение из дру-
гих регионов, вернулась в родной 
Дмитров. И пришла работать в нашу 
больницу.

– У меня очень хороший настав-
ник – Ирина Вячеславовна Филатова, 
она мне помогает, подсказывает, де-
лится своим опытом, а он у нее огром-
ный, – говорит Алена Симонова.

В планах на ближайшее будущее 
у Алены Сергеевны – осваивать тон-
кости УЗИ, повышать свою квалифи-
кацию и в будущем применять новые 
виды обследований при помощи 
ультразвука – суставов, эхографию 
сердца.

– Я очень рада, что получила 
профессию, которая востребована 
в моем родном городе, округе, что 
мои знания приносят пользу моим 
землякам, – сказала молодой специ-
алист Дмитровской больницы.

Отметим, что на очередном со-
вещании с руководящим составом 
Правительства и главами муници-
палитетов губернатор Андрей Воро-
бьев отметил важность командной 
работы для привлечения врачей в 
больницы Подмосковья.

– Это возможно, когда работает 
вся команда. Когда вместе с главны-
ми врачами, центром поиска в мини-
стерстве на помощь приходят еще 
и главы округов. Создавая условия, 
мы видим заметную и важную дина-
мику, – заявил губернатор. 

В местах отдыха жителей должно 
быть чисто и красиво, а главное – 
безо пасно. С этой задачей успеш-
но справились специалисты МУ 
«Синьковское благоустройство». 
Они полностью подготовили терри-
торию пляжа  к купальному сезону, 
обновили устаревшие и изношен-
ные элементы.

Общественное пространство лично прове
рил глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный. В ходе осмотра он отметил, 
что зона отдыха находится в нормативном со
стоянии. 

–  Конечно, не в каждом муниципалитете 
есть такой уникальный уголок. Мы постара
лись, чтобы жителям было приятно и удобно 
проводить время на пляже. Все выглядит ак
куратно, да и людям нравится, – подчеркнул 
Илья Поночевный. 

На территории площадью 32 тыс. кв м поко
сили траву, а также обработали ее от комаров 
и клещей. Кроме  того, с 1 июня заключен кон
тракт по вывозу мусора, а на площадке ТКО 
установлен бункер с ограждением. Теперь 
чтобы  выбросить мусор, который остается, 
например, после пикника, отдыхающим не 
придется идти кудато далеко. А значит, пляж 
будет проще содержать в чистоте. 

– Волейбольные площадки очистили от 
травы, установили на них сетку и огражде
ния. Для лодок устроен причал, смонтирована 
вышка спасателей и кабинки для переодева
ния, ангар для хранения инвентаря. Помимо 
этого, приведены в порядок санузел и водопро
водные трубы, – рассказала Людмила Осипова, 
директор МУ «Синьковское благоустройство».

Синьковское водохранилище отличается 
чистой водой и ухоженной территорией. На 
плотине мож но увидеть много семей с деть
ми, велосипедистов и молодежь, которая 
играет в волейбол и бадминтон. 

Купание здесь официально разрешено, к 
тому же, есть все  необходимое для поддержа
ния безопасности. 

–  Мы живем далеко отсюда, с дачи прие
хали искупаться. Нам здесь нравится, поэто

му всей семьей ездим только сюда. Тут и за 
порядком на воде следят,  и территория боль

шая, есть где спрятаться от солнца – подели
лась Елена Голубева, отдыхающая  с детьми.

Мнения посетителей  сходятся в том, что 
возможность провести здесь время в жару  – 
настоящий подарок. 

–  Что еще нужно? Вся  инфраструктура  – в 
наличии. Отличный вид, песок чистый, лодки 
на воде, а в кафе поблизости можно заказать 
шашлык, – поделился один из гостей пляжа, –  
именно так я  и представляю себе отдых. 

Водохранилище расположено на реке Вар
варке, притоке реки Яхромы. Плотину здесь 
построили для создания ирригационной си
стемы Яхромской поймы, но это место давно 
стало визитной карточкой поселка. 

Отметим, что Синьковская плотина 
вошла в число лучших мест для 
отдыха у воды в Московской 
области. Рейтинг был составлен 
крупным туристическим порталом 
welcome.mosreg.ru 

Пляж на Синьковской 
плотине – точка 
притяжения жителей
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Это общеобразовательное  
учреждение, которому присвоено 
имя Н.К. Крупской, расположено 
неподалеку от Спасо-Влахернско-
го женского монастыря. Таким 
образом, учащиеся имеют замеча-
тельную возможность приходить 
по воскресеньям в святое место, 
чтобы обучаться основам религии 
и развиваться духовно.

Школе в Деденево уже более 130 лет, и ее 
руководство старается идти в ногу со време
нем, при этом, как отмечает и.о. директо
ра Оксана Гайбель, не забывая о своих исто
ках.

Глава Дмитровского округа Илья Поно
чевный посетил школу вместе с депутатом 
местного Совета депутатов Светланой Тяга
чевой. 

– Создать безопасные и комфортные 
условия для обучения и воспитания де
тей  – одна из наших основных задач. Мы 

регулярно оказываем поддержку нашим 
учреждениям образования и находимся в 
постоянном контакте с их руководителя
ми. Знаю, что Светлана Николаевна Тягаче
ва всегда оказывает помощь Деденевской 

школе, за что ее там считают своим анге
ломхранителем, – прокомментировал Илья 
Поночевный. 

Оксана Гайбель рассказала главе округа, 
как организован процесс обучения, какие 
секции работают для учеников, и об успе
хах одиннадцатиклассников, сдающих сей
час ЕГЭ.

– В прошлом году к нам присоединился 
детский сад «Василек». Теперь наша школа 
является центром, где дошколята и школь
ники вместе принимают участие в различ
ных образовательных и культурных меро
приятиях. У нас много спортивных секций 
для ребят разных возрастов – это кикбок
синг и карате, тхэквондо и теннис, фут
бол, волейбол и баскетбол. Большая часть 
из них работает на бесплатной основе. Для 
воспитанников сада проводят дополни
тельные занятия по рисованию и лепке. 
В нашей школе открыт центр «Точка ро
ста», – отметила Оксана Гайбель. 

Для большинства школьников уже на
чалась долгожданная пора летних кани
кул. Однако девятиклассники и одиннадца
тиклассники пока расслабиться не могут: у 
них экзамены. 

Образовательный 
процесс на высоте!
Илья Поночевный посетил Деденевскую школу 

СИЛА 
НАСТОЯЩЕГО 
ИСКУССТВА
21 июня в Центральном дворце 
культуры «Созвездие» прошел 
концерт оперных солистов Боль-
шого театра.

Мероприятие было посвящено 150ле
тию со дня рождения двух выдающихся 
русских гениев музыки – Сергея Рахма
нинова и Федора Шаляпина. 

Организаторами концерта выступила 
администрация Дмитровского городско
го округа, Центр кинофестивалей и меж
дународных программ, а также ООО «Ки
ноФокус».

– С Центром кинофестивалей и между
народных программ нас связывает друж
ба. И благодаря Центру в Дмитрове уже 
были представлены различные культур
ные программы. Вот и сегодня, на кон
церте, посвященном юбилею двух ве

ликих русских музыкантов – Сергея 
Рахманинова и Федора Шаляпина, дми
тровские любители музыки и гости горо
да вновь смогли прикоснуться к прекрас
ной русской культуре,  – отметил Илья 
Поночевный, глава Дмитровского город
ского округа.

В исполнении солистов Государствен
ного академического Большого театра 
России Ольги Селиверстовой (сопрано) 
и Габриеля ДеРель (бас) прозвучали не 
только романсы Сергея Рахманинова «Не 
верь, мой друг», «Не пой, красавица», «Эти 
летние ночи» и другие, но и отрывки из 
оперы «Алеко». 

Слушатели концерта смогли насла
диться также и произведениями, кото
рые наиболее часто исполнял на своих 
концертах великий Шаляпин: «Песня о 
блохе» Модеста Мусоргского, русские на
родные песни «Травушка – муравушка», 
«Озера» и знаменитая «Вдоль по Питер
ской».

Концертмейстером на концерте была 
одна из лучших российских аккомпаниа
торов Мария Оселкова.

Слушатели концерта после каждого 
номера горячо благодарили исполните
лей бурными аплодисментами. 

В ДМИТРОВЕ 
ОТКРЫЛАСЬ НОВАЯ 
ВЫСТАВКА
Речь идет о проекте Нины 
Георгиевны Федюшкиной под 
названием «Пути-дороги», 
который она посвятила своему 
70-летнему юбилею. Боль-
шинство из картин, представ-
ленных в Музее-заповеднике 
«Дмитровский кремль», было 
написано за последние не-
сколько лет, но есть и полотна, 
относящиеся к раннему пери о-
ду творчества автора. Все рабо-
ты отличает необыкновенный 
живописный стиль, присущий 
только Нине Федюшкиной.

В рамках торжественного открытия 
выставки художницу поздравили заме
ститель главы администрации Дмитров
ского округа Елена Виноградова и многие 
именитые художники – друзья и колле
ги автора Инесса Азбуханова, Алексан
дра Никифорова, Нина Мирошникова. С 
музыкальным поздравлением для гостей 
выступили Елена Фесенко, Елена Малы
шева и Алина Катышева, лауреат между
народных и всероссийских конкурсов.

Приглашаем окунуться в мир красок, 
неповторимых образов и прекрасного 
настроения! 

Выставка будет принимать гостей  
до 20 августа. Вход свободный 
Адрес: г. Дмитров, ул. Загорская, 17. 
Контакты: 8-495-993-74-13.
Музей-заповедник «Дмитровский кремль»

АКТУАЛЬНО

Фото Дмитрия Лебедева
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Более 30 спортивных мероприятий, в которых примут 
участие около 7 тыс. человек, будут организованы в 
Дмитровском городском округе этим летом

В течение июня проходил тур
нир по футболу среди детских ко
манд на Кубок главы округа. За 
главный приз боролись более 500 
юных спортсменов. Накал эмоций 
у болельщиков во время игр был 
серьезный, ведь среди участников 
традиционно – команды летних оз
доровительных лагерей, а обладать 
Кубком главы – престижно! 

Самой популярной локацией 
для занятий спортом в летний се
зон является велодорожка ВЕЛО1, 
расположенная вдоль канала име
ни Москвы. Здесь ежедневно жи

тели и гости округа с удоволь
ствием катаются на велосипедах, 
занимаются скандинавской ходь
бой. И с каждым днем людей ста
новится все больше.

12 августа состоится День физ
культурника. В парках «Березовая 
Роща» (Дмитров) и имени Лямина 
(Яхрома) в этот день пройдет масса 
спортивных мероприятий, среди 
которых   – турниры по волейбо
лу, настольному теннису, улично
му баскетболу и дворовому футбо
лу. Участие в Дне физкультурника 
примут более 1 тыс. человек.

13 августа Дмитров примет этап 
самого известного и популярно
го в мире шоссейного велозаезда 
Gran Fondo. Это грандиозное спор
тивное мероприятие объединяет 
на одной трассе и профессиональ
ных спортсменов, и любителей ве
лоспорта. Регистрация на это со
ревнование скоро будет открыта, 
ожидается, что в нем примут уча
стие не менее 500 спортсменов.

– Мы хорошо понимаем значе
ние спорта для здоровья людей 
всех возрастов. А также и то, как 
жителям важно иметь возмож
ность заниматься любым видом 
спорта рядом с домом, никуда не 
выезжая. Поэтому в Дмитровском 
округе развитию физкультуры и 
спорта традиционно уделяется 
огромное внимание. Стараемся де
лать все возможное для здоровья и 
комфорта наших граждан,  – про
комментировал глава Дмитров
ского округа Илья Поночевный.

На еженедельном совещании с 
руководящим составом правитель
ства и главами муниципалитетов 
губернатор Подмосковья Андрей 
Воробьев отметил, что Московская 
область – регион спортивный: 

– Для нас очень важно, особен
но в летние каникулы, уделять 
внимание тому, что востребовано 
у детей, подростков и взрослых – 
спортивным мероприятиям. Мы 
видим большой интерес к этому.

Всего в Подмосковье за летний 
сезон состоится более 2 тыс. спор
тивных мероприятий. В них смо
гут принять участие около 2 млн 
человек. 

В здоровом теле – здоровый дух 

23 июня состоялся финал 
турнира по футболу на 
Кубок главы Дмитровского 
городского округа среди 
команд летних дневных 
оздоровительных лагерей.

Этот турнир был учрежден в про
шлом году к радости юных люби
телей футбола. Сейчас же возмож
ность побороться за Кубок главы 
также вызвала у них бурю эмоций. 

Уже в самом начале первой 
смены, когда дети только зна
комились с предстоящими ме
роприятиями, мальчишки бур
но обсуждали, кто будет играть 
в команде и в каком качестве, и 

сколько голов хорошо было бы за
бить потенциальным противни
кам.

«А нас не берут играть в футбол! 
Мальчишки сказали, что в коман
де не должно быть девочек. А мы 
тоже могли бы!»  – высказали свое 
мнение девочки из лагеря «Радуга» 
Центра детского творчества г. Дми
трова.

Узнав об этом, начальник управ
ления физической культуры и 
спорта Михаил Сентюрин и началь
ник управления образования Дми
тровского городского округа Татья
на Малинникова решили, что на 
следующий год сделают все, чтобы 
и девочки могли стать участница
ми турнира.

В этом году на турнир было за
явлено 58 команд из 30 дневных 
оздоровительных лагерей округа. 
Команды были разделены по воз
растным группам – 20122013 и 
20102011 годов рождения, в каж
дой – по 12 игроков.  В начале тур
нира они боролись за право вы
хода в полуфинал по зональному 
принципу. Команды, вышедшие в 
полуфинал, сражались уже за пра
во сыграть в финале и получить за
ветный кубок главы.

Заключительная игра состоя
лась на стадионе «Авангард». В фи
нальных играх игроки встрети
лись по четыре команды в каждой 
возрастной группе. Изза дождя 
болельщиков на трибунах было 

мало, но они горячо поддержива
ли игроков.

– Я второй год уже участвую в 
играх. Круто, что глава придумал 
такой турнир, нам всем нравится 
в нем участвовать. В прошлом году 
мы были вторыми, проиграли – 
бывает. В этом году были падения 
изза дождя, но мы сыграли класс
но. И стали первыми! – с гордостью 
рассказал после игры Степан Мо
розов из лицея № 4 г. Дмитрова.

И в младшей, и в старшей воз
растных группах победителями 
турнира по футболу на Кубок гла
вы Дмитровского округа в этом 
году стали команды из оздорови
тельного лагеря того же образова
тельного учреждения.

Победители турнира Михаил 
Сентюрин и Татьяна Малинни
кова получили кубки, дипломы 
и медали, а призеры  – дипломы.

– Мы, взрослые, должны делать 
все, чтобы у детей, желающих за
ниматься спортом, и во время 
летних каникул была такая воз
можность. Футбол в нашей стране 
– самый популярный вид спорта, 
в него играют и взрослые, и дети. 
В прошлом году учредил турнир 
по футболу для пришкольных оз
доровительных лагерей. Рад, что 
наши юные любители футбола с 
удовольствием принимают в нем 
участие, – отметил Илья Поночев
ный, глава Дмитровского город
ского округа.

Победил лицей № 4

НАШИ СПОРТСМЕНЫ – 
ЛУЧШИЕ!

В Нижнем Новгороде в рамках Летних игр пара-
лимпийцев «Мы вместе. Спорт» прошли Всерос-
сийские соревнования по теннису на колясках. 
В них приняли участие представители шести 
субъектов России.

Воспитанники спортивной школы олимпийского резерва 
«Динамо – Дмитров» Виктория Львова, Людмила Бубнова, Ва
дим Обухов и Алексей Елисеев вошли в состав сборной Мо
сковской области.

Так, победительницей соревнований в одиночном разря
де стала Виктория Львова, серебряным призером – Людмила 
Бубнова. Еще одну серебряную награду завоевал Алексей Ели
сеев в одиночном разряде. Бронзовыми призерами в парном 
разряде стали Вадим Обухов и Юрий Головин из Реутова.

Специальной наградой была отмечена тренер подмосков
ных спортсменов, старший тренер сборной России по тенни
су на колясках Ольга Мурина.

СПОРТ
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В ЗАО «Куликово» – одном 
из крупнейших и успешных агро-
промышленных предприятий не 
только Дмитровского городского 
округа, но и всего Подмосковья, 
полным ходом идут работы по 
агротехническому уходу за буду-
щим урожаем.

– Рынок сбыта просит давать ему больше 
картофеля, и в этом году, благодаря успеш
ной реализации федеральной программы 
введения земель в сельскохозяйственный 
оборот за счет мелиорации мы увеличили 
посевные площади под эту культуру на 300 
гектаров, – рассказал нашему корреспон
денту Сергей Арустамов, председатель Со
вета директоров ЗАО «Куликово».

Благодаря очень взвешенной, тщатель
но просчитанной программе по разви

тию чуть более чем за двадцать лет агро
холдингу удалось выйти из аутсайдеров и 
стать успешным предприятием. Для срав
нения: в начале 90х годов с полей собира
ли 89 тыс. тонн сельхозпродукции. Сей
час – не менее 70 тыс. тонн! Серьезную 
работу в «Куликово» провели для того, что
бы у предприятия была возможность всю 
свою продукцию закладывать для дли
тельного хранения.

На полях «Куликово» много техники, 
предприятие активно участвует в феде
ральной программе «Развитие мелиора
ции земель сельскохозяйственного на
значения России». Здесь сейчас трудятся 
более 400 человек.

– С 2013 года мы смогли по этой про
грамме ввести в эксплуатацию более 
1,5 тыс. га земли, предприятием было вло
жено в это 1 млрд 334 млн рублей. Благода
ря поддержке нашего губернатора Андрея 
Воробьева немалая часть от этой суммы 
возвращается в виде субвенций. Это дей

ственная, реальная поддержка российско
го сельхозпроизводителя, – продолжил 
Сергей Арустамов.

В этом году в ЗАО «Куликово» было по
сажено рекордное количество картофеля 
– 1050 га, моркови – 271 га, свеклы – 190 
га и капусты – 220 га. Сейчас идет один из 
самых ответственных периодов – агротех
нический уход за посаженными культура
ми.

– По картофелю – это окучивание, рабо
ты ведутся пятью тракторами при помощи 
навесной фрезы, более 80% полей уже обра
ботаны. Окучивание картофеля проводит
ся с обязательным внесением подкормки и 
проведением фунгицидной (против фито
фтороза) и гербицидной обработки. Мор
ковь и свеклу сейчас обрабатываем против 
сорняков. Ведется борьба с вредителями на 
посадках капусты. Проводится полив всех 
культур, потому что июнь был достаточно 
сухим, земля с кратковременными дождя
ми не получила хорошего увлажнения. Для 
полива в хозяйстве развернуто 16 систем, – 
пояснил главный агроном ЗАО «Куликово» 
Нугзар Кокоев.

Руководство агрохолдинга уверено: в 
этом году на полях будет собран достой
ный урожай – 72 тыс. тонн овощей и кар
тофеля.

– ЗАО «Куликово»  – один из лидеров в 
производстве овощей и картофеля, его 
продукцию хорошо знают и высоко оце
нивают не только жители Подмосковья 
и Москвы, но и многих регионов нашей 
страны. Овощи, выращенные этой агро
фирмой, всегда с большой охотой заку
пают крупнее торговые сети. Активное 
участие предприятия в федеральном про
екте по мелиорации помогает возвращать 
в сельскохозяйственный оборот земли и 
увеличивать объемы выращиваемой на 
Яхромской пойме продукции,  – отметил 
Илья Поночевный, глава Дмитровского го
родского округа.
 [ ОЛЬГА ЕФИМОВА 

Урожай должен быть 
добрым

ГРАФИК 
ЛИЧНОГО ПРИЕМА
ГРАЖДАН 
В ИЮЛЕ 2023 ГОДА 
31июля с 16.00 до 18.00  
(Г. ДМИТРОВ, УЛ. СОВЕТСКАЯ, Д. 2)

• ПОНОЧЕВНЫЙ ИЛЬЯ ИГОРЕВИЧ – Глава 
Дмитровского городского округа Москов-
ской области

• ЖАВОРОНКОВ ЮРИЙ НИКОЛАЕВИЧ – 
заместитель Главы администрации по во-
просам безопасности населения (каб.10).

• ВИНОГРАДОВА ЕЛЕНА АЛЕКСАНДРОВ-
НА – заместитель Главы администрации 
по образованию, молодежной политике, 
спорту, туризму, здравоохранению и соци-
альной сферы (каб.11).

• ИОНОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ – заме-
ститель Главы администрации по вопро-
сам долевого строительства, градострои-
тельству и архитектуре (каб.17).

• КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА – 
заместитель Главы администрации по 
вопросам организационного, правового, 
кадрового обеспечения, взаимодействия 
со СМИ и общественными организациями 
(каб.15)

ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – замести-
тель Главы администрации по экономике 
(каб.16).

• МОШАРОВА ОЛЬГА АНДРЕЕВНА – за-
меститель Главы администрации по 
вопросам инвестиций, малого и среднего 
предпринимательства, общественного пи-
тания, торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (каб.14).

11 и 20 июля с 10.00 до 12.00  
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОЛКОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ – замести-
тель Главы администрации по жилищ-
но-коммунальным вопросам 

• ДОКУЧАЕВА ЛЮДМИЛА ВЛАДИМИРОВ-
НА – заместитель Главы администрации 
по вопросам благоустройства и дорож-
но-транспортного хозяйства

12 и 19 июля с 15.00 до 17.00 
(г. Дмитров, Торговая пл., д. 1, каб. 201)

• СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВАСИЛЬЕВИЧ – 
заместитель Главы администрации по 
земельно-имущественным отношениям и 
жилищным вопросам.

12 июля с 11.00 до 13.00  
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – заме-
ститель Главы администрации по вопро-
сам обеспечения безопасности людей на 
водных объектах, организации ритуаль-
ных услуг и содержания мест захоронения, 
организации деятельности аварийно-спа-
сательных формирований.

Предварительная запись по телефону:  
8-496-22-1-98-04. 

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ ГОРОДОВ ДМИТРОВ, 

ДУБНА И ТАЛДОМ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПРИГЛАШАЕТ НА ВОЕННУЮ СЛУЖБУ 
ПО КОНТРАКТУ В ВООРУЖЕННЫЕ СИЛЫ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Кандидаты, желающие служить по контракту, могут об
ратиться в военный комиссариат городов Дмитров, Дубна 
и  Талдом Московской области по адресу:

Московская область, г. Дмитров, 
ул. Чекистская, д. 2. кабинет № 22. 
Отделение подготовки и призыва граждан 
на военную службу.
Телефон: +7 (495) 993-81-47. 

ВЫХОДНЫЕ У ВОДЫ: КАК НЕ ДОПУСТИТЬ ЧП?
Наступил долгожданный купальный сезон. Напоминаем, 

что плавание может быть не только приятным, но и опасным. 
Мы собрали для вас простые правила – они помогут избе

жать трагедии.

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:
► плавать в незнакомом месте, под мостами и у плотин;
► нырять с высоты, не зная глубины и рельефа дна;
► заплывать за буйки и ограждения;
► находиться на пляже и заходить в воду в нетрезвом 

состоянии;
► прыгать в воду с лодок, катеров и причалов;
► хватать друг друга за руки и ноги во время игр на воде;
► купаться детям без присмотра взрослых.

ВНИМАНИЕ: КАТЕГОРИЧЕСКИ 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ КУПАТЬСЯ В МЕСТАХ 
С  ПРЕДУПРЕЖДАЮЩИМИ ЗНАКАМИ 
«КУПАНИЕ ЗАПРЕЩЕНО!».

О РАЗНОМ

ПРОДУКЦИЯ ДМИТРОВСКОГО ПРЕДПРИЯТИЯ ПРИЗНАНА ЛУЧШЕЙ 
Международная молоч-
ная неделя заверши-
лась в Угличе.

В рамках мероприятия 
традиционно прошел кон
курс качества. На нем было 
представлено 136 образ
цов молочной продукции от 
38  предприятий из 20 реги
онов России и Республики 
Беларусь. Оценка качества 
проводилась комиссией, со
стоящей из аттестованных 
независимых экспертовдегу
статоров высокой квалифи
кации, имеющих многолет
ний опыт и научные знания 

в области оценки молочной 
продукции.

Так, безлактозный йогурт 
агропромышленного холдин
га «Братья Чебурашкины. Се
мейная ферма» получил при

знание экспертов и золотую 
медаль.

Холдинг «Братья Чебу
рашкины. Семейная фер
ма»  – первое предприятие в 
Подмосковье, которое стало 
производить безлактозную 
продукцию. Учитывая потреб
ности людей с непереносимо
стью лактозы, «Братья Чебу
рашкины» стали добавлять в 
молоко фермент, который рас
щепляет лактозу на два ком
понента – глюкозу и галактозу. 
Глюкоза делает такое молоко и 
получаемые из него кисломо
лочные продукты более слад
кими, при этом сохраняются 
все полезные витамины и бел

ки. Сегодня в линейке безлак
тозной продукции компании – 
молоко, сливки и йогурты.

Конкурс качества прово
дился по девяти номинациям: 
продукты сыроделия, маслоде
лия, питьевое молоко, сливки, 
продукты из пахты и сыворот
ки, кисломолочные продукты, 
сгущенные и сухие молочные 
консервы, молокосодержащие 
продукты с заменителями мо
лочного жира, а также ориги
нальные продукты.

Лучшие из перечисленных 
продуктов будут рекомендова
ны к внесению в каталог пред
приятий «Молочная гордость 
России».
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Состоялось 
внеочередное заседание 
антитеррористической 
комиссии 

Членами антитеррористической комиссии, сотрудника-
ми аппарата антитеррористической комиссии Дмитровско-
го городского округа Московской области, руководителями 
и ответственными работниками территориальных органов 
исполнительной власти Дмитровского городского округа 
Московской области в качестве основных были рассмотре-
ны вопросы:

«О внесении изменений в перечень объектов топлив-
но-энергетического комплекса, расположенных на терри-
тории Дмитровского городского округа Московской обла-
сти»;

«Об утверждении перечня объектов, расположенных на 
территории Дмитровского городского округа Московской 
области, подлежащих категорированию и паспортизации 
в соответствии с требованиями постановлений Правитель-
ства Российской Федерации».

Дополнительно были рассмотрены вопросы по акту-
ализации Перечня торговых объектов, расположенных на 
территории Дмитровского городского округа, подлежащих 
выполнению требований по обеспечению антитеррори-
стической защищенности согласно постановлению Пра-
вительства Российской Федерации от 19.10.2017 № 1273 
«Об утверждении требований к антитеррористической 
защищенности торговых объектов (территорий) и формы 
паспорта безопасности торгового объекта (территории)».

Приняты решения по дальнейшему противодействию 
идеологии экстремизма и терроризма на территории Дми-
тровского городского округа Московской области, назначе-
ны ответственные исполнители, установлены сроки испол-
нения.

Соблюдайте правила 
пожарной безопасности!

Запрещено: разведение костров, сжигание мусора, 
сухой травы, сжигание порубочных остатков, разведе-
ние другого вида огня на территории муниципального 
образования.

Приготовление шашлыков и разведение открытого 
огня на дачных и приусадебных участках не запрещено 
законом, но необходимо соблюдать определенные тре-
бования, чтобы не стать виновником природного пожара 
и не получить штраф.

Так, мангалы и жаровни важно расположить на рас-
стоянии не менее пяти метров от дома и других постро-
ек. Территория вокруг мангала должна быть очищена от 
сухой травы и мусора в радиусе двух метров, а расстоя-
ние до ближайших лиственных деревьев должно быть не 
менее 30 метров.

Сжигать мусор, траву, листву и другие отходы можно 
на расстоянии не менее 50 метров от ближайшей построй-
ки. От хвойного леса и молодняка открытый огонь должен 
находиться в 100 метрах. Оставлять без присмотра такой 
огонь запрещено. Под рукой нужно иметь средства пожа-
ротушения – огнетушитель, бочку с водой или песком.

Уважаемые жители! Помните! Соблюдение мер по-
жарной безопасности – это залог вашего благополучия, 
сохранности вашей жизни и жизни ваших близких! 

 В случае обнаружения возгорания прось-
ба незамедлительно сообщить о нем по 

номеру горячей линии лесной охраны 8-800-100-94-00 
или по единому номеру 112 вызова экстренных служб на 
территории Российской Федерации.
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20 июня состоялось 
награждение меда-
лью Всероссийско-
го добровольного 
пожарного обще-
ства (ВДПО) «За 
доблесть и отвагу 
на пожаре» студен-
та третьего курса 
Дмитровского 
техникума Евгения 
Сергеева, обучаю-
щегося по специ-
альности «Пожар-
ная безопасность».

Девятого мая Евгений, находясь в 
своей квартире, почувствовал запах 
гари. В подъезде увидел, что задым
ление идет из квартиры на 4м эта
же. Приняв меры безопасности, юно
ша открыл входную дверь соседней 
квартиры и обнаружил там очаг воз
горания – диван, на котором лежал 
человек. 

Евгений вытащил пострадавшего 
на площадку и принялся тушить по
жар подручными средствами.

Пострадавшим оказался владелец 
квартиры – инвалид. У мужчины 

были ампутированы ноги, и само
стоятельно выбраться из квартиры 
он бы не смог. Евгений своими дей
ствиями спас жизнь человеку, не дал 
распространиться пожару.

Награду и подарки Евгению вру
чили председатель Совета Дмитров
ского отделения МО ВДПО Николай 
Ширшов, заместитель начальни
ка отдела по надзорной деятельно
сти Дмитровского городского окру
га Алексей Малин и заместитель 
директора МКУ «Центр благоустрой
ства «Костинское» Игорь Полетаев.

В рамках Единого дня старта 
приемной комиссии прошли 
мероприятия и мастер-клас-
сы на городских площадках. 

В Дмитрове это был молодежный 
центр «КвАРТал», где учащиеся тех
никума проводили мастерклассы 
по таким специальностям, как «За
щита в чрезвычайных ситуациях», 
«Электромонтер по ремонту и об
служиванию электрических сетей», 

«Поварское и кондитерское дело», 
«Информационные системы и про
граммирование». Обучение по ним 
проводится в рамках федерального 
проекта «Профессионалитет».

Также ребятам представили специ
альность «Технология индустрии кра
соты». Активная работа велась в это 
время в приемных комиссиях  – про
водились консультации для абиту
риентов и родителей, организовы
вались экскурсии по техникуму. И 
каждый из мастерклассов вызвал 

большой интерес у пришедших на ме
роприятие подростков.

– Мне очень понравилось занятие 
по электрике. Столько интересного! И 
в жизни знания по этой теме, если вы
бирать профессию электрика, будут 
всегда нужны, – поделился Михаил. 
Он перешел в 9 класс. 

– На следующий год я хочу посту
пать в Дмитровский техникум, но 
вижу себя механикоминженером. 

Плести косы в различных техниках, 
создавать оригинальные причес ки, ле
пить украшения для торта из сахарной 
пасты, сервировать стол, собрать элек
трическую цепь, попробовать себя в 
качестве программиста и даже спаса
теля в этот день смогли более 50 под
ростков, пришедших в «КвАРТал».

– В этом году Дмитровский тех
никум будет рад принять у себя бо
лее 800 студентов для обучения по 26 
специальностям, – рассказала дирек
тор образовательного учреждения 
Ирина Александровская. – Причем 
как на бюджетные, так и коммерче
ские места прием у нас осуществляет
ся только на конкурсной основе атте
статов. И мы ожидаем, что в этом году 
конкурс на место в среднем будет бо
лее трех человек на место.

Спас человека из огня 

Специальностей много, 
выбирай на вкус
20 июня стартовала кампания по приему документов от выпускников 
школ для дальнейшего обучения в Дмитровском техникуме 

КАЛЕЙДОСКОП

Прием документов 
завершится 15 августа.
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ОФОРМИТЬ 
МЕДИЦИНСКУЮ СПРАВКУ 
ОНЛАЙН – ЛЕГКО!
Медицинские справки доступ-
ны онлайн на региональном 
портале госуслуг https://
uslugi.mosreg.ru/zdrav/.

В рамках проекта «Онлайн-поликли-
ника» жители Дмитровского округа могут 
получить дистанционно шесть видов ме-
дицинских справок:

Справка об отсутствии контактов с ин-
фекционными больными;

Сертификат о профилактических при-
вивках (156/у-93);

Справка по форме 086/у, необходимая 
абитуриентам – выдается онлайн, если в 
течение года был пройден профилактиче-
ский осмотр;

Справка для получения путевки на 
санаторно-курортное лечение 070/у – 
оформляется онлайн при наличии ранее 
подтвержденных показаний на санатор-
но-курортное лечение и посещения врача 
в течение  одного года;

Справка для детского лагеря по форме 
079/у – пригодится при подготовке к лет-
нему сезону;

Выписка из амбулаторной карты по 
результатам посещения поликлиники.

Готовая справка появится в вашем 
личном кабинете в течение трех рабочих 
дней с момента подачи заявления. 


